

平成27年度 第57回分館対抗ソフトボール大会
分館対抗ソフトボール大会
Aパートは土居一が優勝奪還

| パート | 優勝 | 準優勝 | 第3位 | 第4位 |
|------|-------------|-----|-----|-----|
| Aパート | 土居一 | 弥 栄 | 土師二 | 天 道 |
| Bパート | 笹尾一 | 豆 田 | 中 屋 | 吉隈三 |
| Cパート | 第一豆田 | 笹尾二 | 吉隈二 | |
| Dパート | 寿 命 | 土師六 | 土師五 | 土師七 |
| Eパート | 土師四 | 泉ヶ丘 | 土居二 | 土師三 |
| Fパート | クレイン ヒルズ | 九郎丸 | 平山一 | |
| Gパート | 土師一 | 土師八 | | |

10/25日



▲Aパート優勝の土居一チーム。

平成27年 秋の叙勲
元町議会議員
長瀬俊夫氏が秋の叙勲を受章

平成27年秋の叙勲で、長瀬俊夫氏ながせとしお（土師三・72歳）が、地方自治功勞で旭日双光章を受章されました。

長瀬氏は、昭和54年4月から26年余りの長きにわたり町議会議員を務め、桂川町や桂川町議会の発展に多大な功績を残しました。長瀬氏は受章に際し「長年議会活動に専念できたのは、皆さんのご協力のおかげです」と話されました。



▲旭日双光章を受章した長瀬さん（右）。中央は小川 洋 福岡県知事。おがわひろし

平山一・二区福祉部干支づくり
来年の干支"申"の置物づくり
地域のお年寄りに配布



平山一・二区福祉部で、毎年恒例の干支の置物づくりが行われました。今年の干支は"申"。表情豊かな申の置物はすべて福祉部の方々による手作り。80歳以上の高齢者の方に配られます。

同部の溝尾湯喜子みぞおゆきこさんは、「今年で24回目、干支が2周しました。これからも地域のお年寄りの方に元気で過ごしてもらえれば」と笑顔で話しました。



▲平山一・二区福祉部の方々。

第47回桂川町文化祭
民謡・舞踊・写真・絵画・書道
桂川町の文芸文化が集結



桂川町文化連合会主催の第47回桂川町文化祭が、住民センターなどで開催されました。

住民センター大ホールでは、民謡や舞踊などのステージイベントが行われたほか、各部屋で写真や絵画、書道、絵はがき、生け花、手芸など桂川町の文芸文化作品を展示。来場者は展示された作品の数々をじっくりと鑑賞していました。

10/31日
11/1日



▲展示された写真作品を鑑賞する来場者。